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IBU KOTA BARU 

APA SAJA
 YANG DIBANGUN DI 

IBU KOTA BARU? 
(Periode	2022	hingga	2045)

- Pembangunan perkotaan, pembangunan 
infrastruktur, dan pembangunan ekonomi.

Tahap	1	(Tahun	2022-2024)

-  P a d a  2 0 2 2 - 2 0 2 3 ,  a k a n  d i l a k u k a n 
pembangunan tahap awal di sebagian Kawasan 
Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) tahap 1A Sub-
BWP I. Pada tahap ini, perumahan untuk 
ASN/PNS, TNI, Polri dan BIN akan dibangun, 
baik berbentuk rumah tapak maupun unit 
apartemen.

- Turut dibangun sarana peribadatan, pasar, 
serta fasilitas akomodasi makan dan minum 
(akmamin) akan disediakan untuk mendukung 
konstruksi dan tahap awal pemindahan.

- Infrastruktur utama ditargetkan sudah siap 
untuk dihubungkan ke kawasan baru yang 
dikembangkan setelah Tahap 1. Selain itu, untuk 
mencapai prinsip indikator kinerja ulama (key 
performance indicators/KPI) kota 1O menit, 
fasilitas transportasi umum baik primer 
maupun sekunder ditargetkan siap untuk 
dipakai pada kawasan yang dihuni oleh 
penduduk IKN.

Tahap	2	(Tahun	2025-2029)

-  Pa d a  t a h a p  p e n g e m b a n ga n  te ra k h i r, 
peningkatan jumlah penduduk di dalam IKN 
meningkat dengan tajam seiring dengan tahap 
awal pembangunan universitas unggulan yang 
mendorong berkembangnya kegiatan ekonomi 

berbasis riset dan teknologi pada periode tahun 
2035 menuju 2045.

- Pada akhir Tahap 2, KIPP ditargetkan untuk 
Tahap 1A dan sebagian 1B SubBWP I, IKN Barat 
telah mulai pengembangan di daerah Bukit 
Raya, sedangkan IKN Timur baru terbangun 
pada sisi barat.

- Pembangunan ekonomi yang dikembangkan 
meliputi 6 klaster industri dan 2 pemampu yang 
terdiri  atas  klaster  industri  pertanian 
berkelanjutan, klaster manufaktur berbasis 
energi baru terbarukan (EBT), klaster farmasi 
terintegrasi, klaster ekowisata dan pariwisata 
kesehatan, klaster bahan kimia lanjutan, dan 
k l a s t e r  e n e r g i  r e n d a h  k a r b o n  d a n 
pertambangan.

Tahap	2	(dan	dilanjutkan	pada	Tahap	

- Pembangunan ekonomi yang dikembangkan 
meliputi 6 klaster industri dan 2 pemampu yang 

terdiri  atas  klaster  industri  pertanian 
berkelanjutan, klaster manufaktur berbasis 
energi baru terbarukan (EBT), klaster farmasi 
terintegrasi, klaster ekowisata dan pariwisata 
kesehatan, klaster bahan kimia lanjutan, dan 
k l a s t e r  e n e r g i  r e n d a h  k a r b o n  d a n 
pertambangan.

Lanjutan	hal....11

Kala itu, pada tahun 2019, Presiden Joko Widodo (Jokowi) menjamin rencana 

pemindahan ibu kota tak akan membebani uang. Namun janji pun berubah. Di awal 

tahun 2022 ini, pemerintah secara resmi mengumumkan skema pembiayaan 

pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) hingga 2024 yang diperkirakan menghabiskan Rp 500 

triliunan akan lebih banyak dibebankan pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara 

(APBN) yakni 53,3 persen. Sisanya, dana didapat dari Kerjasama Pemerintah dan Badan Usaha 

(KPBU), swasta, dan BUMN sebesar 46,7 persen. Sebulan berlalu, Selasa (22/2), sang presiden 

'blak-blakan' mengatakan anggaran pembangunan kawasan inti Nusantara seluruhnya 

menggunakan duit negara yaitu sekitar 20% dari total kebutuhan 

biaya. Sementara, 80% sisanya akan dipenuhi dari Kerja Sama 

Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU), Public Private Partnership 

(PPP), serta dari investor. Kalau duit tidak didominasi negara, 

pemerintah jadi penyewa doang?

(Baca	Hal	11)

Presiden 'Blak-blakan' 20% 

dari APBN, 80% Sisanya Pihak Lain 

Goverment (Hal.2) 

Bersiap! Harga Acuan 

Tahu-Tempe Bakal 

Diatur Pemerintah



GOVERMENTtodayHal 02  | Rabu, 23 Februari 2022

ton per hari," ujar Sutaryo.

Banyak	untuk	Pakan	Ternak
Harga kedelai impor me-

lambung dalam beberapa pekan 
terakhir. Kini harga kedelai impor 
di kisaran Rp 11.300 per kilo-
gram di Pulau Jawa.

Adapun harga bahan baku 
utama tahu tempe itu mencapai 
kisaran Rp 12.500 per kg di luar 
Pulau Jawa.  Harga kedelai 
berbanding jauh dengan tahun 
l a l u  s e s u a i  p e n e t a p a n 
pemerintah, yakni kisaran Rp 
7.000 hingga 9.000 per kg.

Kondisi itu membuat para 
p e r a j i n  t a h u  t e m p e 
kelimpungan. Bahkan, sekitar 
30 ribu atau 20 persen perajin 
t a h u  te m p e  r u m a h a n  p u n 
menghentikan produksi. Mereka 
tak kuat bertahan lantaran 
harga kedelai tidak stabil.

Sementara itu, Berdasarkan 
catatan Badan Pusat Statistik 
(BPS), Indonesia paling banyak 
m e n g i m p o r  k e d e l a i  d a r i 
Amerika Serikat, Kanada, dan 
A r g e n t i n a .  Ke t i g a  n e g a r a 

tersebut termasuk dalam kelompok 
negara produsen kedelai terbesar di 
dunia. 77% 

Menurut Our World in Data, 
sebanyak 77% pasokan kedelai dunia 
digunakan untuk bahan pakan ternak. 
Adapun ternak yang paling banyak 
mengkonsumsi pakan dari olahan 
kedelai adalah unggas. Kemudian 
20,1% lainnya diolah untuk makanan 
manusia. Rinciannya, sebanyak 13,2% 
diolah menjadi minyak, sebanyak 
4,8% diolah menjadi tahu, tempe, dan 
lain-lain, serta 2,1% menjadi susu 
kedelai. Sisanya, produksi kedelai 
dunia digunakan untuk industri, 
terutama untuk bahan biodiesel 
sebesar 2,8%. 

Mengutip Trading Economics, 
harga biji kedelai di pasar berjangka 
sudah meningkat 15,16% secara 
tahunan (year-on-year/yoy). Ke-
naikan harga ini terjadi akibat cuaca 
kering yang melanda negara-negara 
produsen kedelai terbesar dunia 
seperti Argentina dan Brasil. (ashar, 
ist,ant/dya)

SLEMAN -  B e l u m  u s a i  p o l e m i k 
pengaturan harga dan kelangkaan 
m i n y a k  g o r e n g  ( M i g o r ) ,  k i n i 
K e m e n t e r i a n  P e r d a g a n g a n 
(Kemendag) berencana mengatur 
batas wajar harga dan tempe. Langkah 
ini dilakukan sebagai imbas kenaikan 
h a r g a  k e d e l a i  i m p o r.  M e n t e r i 
Perdagangan (Mendag) Muhammad 
Lutfi mengatakan pengumuman akan 
dilakukan segera.

"Apa yang kita kerjakan, kita 
menjembatani antara perajin dan 
penjual tempe di pasar dengan 
menentukan harga acuan daripada 
tahu dan tempe, ini akan segera kita 
k e l u a r k a n .  M u d a h - m u d a h a n 
kebuntuan daripada ini bisa bisa 
diselesaikan," katanya di Hotel Royal 
Ambarrukmo, Kabupaten Sleman, 
Selasa (22/2). Sebelum menetapkan 
harga wajar tahu tempe, dia mengajak 
banyak pihak terutama perajin tahu 
tempe. 

Dia mengakui banyaknya perajin 
tahu tempe yang mogok produksi 
sejak kemarin karena harga kedelai 

impor yang terus naik. Namun, Lufti 
menilai harga saat ini masih lebih 
rendah dibandingkan tahun lalu. 

Saat ini, harga kedelai di level USD 
15,68 per bushel atau setara Rp 
11.500. Sementara pada Mei tahun lalu 
sempat Rp 12.000."Tetapi sebenarnya 
pada Mei 2021 harganya lebih tinggi 
daripada hari ini," katanya.

Selain itu, dia juga menyebut tak 
semua perajin tahu tempe mogok 
produksi. Katanya, ada juga produsen 
yang tetap produksi di berbagai 
daerah.

Lutfi menyadari mogoknya perajin 
tahu tempe ini karena harga kedelai 
yang mulai naik. Namun, menurutnya 
harga saat ini tak setinggi harga Mei 
2021. "Tetapi sebenarnya pada Mei 
2021 harganya lebih tinggi daripada 
hari ini," katanya.

Lutfi menyebut harga mengacu 
p a d a  h a r g a  i n t e r n a s i o n a l  d a n 
merupakan salah satu komoditas 
paling banyak dicari di dunia global. 
Saat ini, harga kedelai di level USD 
15,68 segantangnya atau setara Rp 

Bersiap! Harga Acuan Tahu-Tempe 
Bakal Diatur Pemerintah

11.500. Sementara pada Mei tahun lalu 
s e m p a t  R p  1 2 . 0 0 0 .  M e n d a g 
m e n gk l a i m ,  s a a t  i n i  I n d o n e s i a 
memiliki stok kedelai 300 ribu ton. 
Jumlah ini menurutnya cukup untuk 
kebutuhan 2 bulan.

Sebelumnya, melonjaknya harga 
kedelai berujung aksi mogok para 
pengrajin tahu dan tempe. Setidaknya, 
p r o d u s e n  t a h u  d a n  t e m p e  s e -
J a b o d e t a b e k  b a k a l  m e n y e t o p 
berproduksi selama tiga hari.Ketua 
Pusat Koperasi Tahu Tempe Indonesia 
(Puskopti)  DKI Jakarta Sutaryo 
mengungkapkan, ribuan pengrajin 
salah satu lauk pauk itu dipastikan ikut 
dalam aksi. Aksi dilancarkan hingga 
Rabu (23/2).

Dengan tak berproduksinya para 
pengrajin, Sutaryo memperkirakan 
warga Jabodetabek bakal kehilangan 
20 ribu ton sumber protein nabati itu 
per harinya. Artinya jika mogok kerja 
dilakukan selama tiga hari, sebanyak 
60 ribu ton tahu tempe bakal lenyap di 
Jabodetabek."Aksi ini diikuti ribuan 
rumah produksi. Selama tiga hari, 
kalau se-Jabodetabek sekitar 20 ribu 

HARGA KEDELAI 
MELAMBUNG, PERAJIN 

TAHU TEMPE KELIMPUNGAN

Harga kedelai impor terus naik hingga kisaran Rp 
11.300 per kilogram di pulau jawa

11.300

Harga di luar pulau Jawa di kisaran 12.500 per Kg

12.500

Berbanding jauh deng an tahun lalu sesuai 
penetapan pemerintah yaitu 7ribu - 8 ribu per kg

7.000

30 ribu/20% perajin tahu tempe rumahan stop 
produksi karena harga kedelai tidak stabil

DAMPAK

Sebagian Produsen perkecil ukuran tahu-tempe 
untuk bisa dijual

Para perajin tahu-tempe di pulau Jawa di 
jadwalkan mogok produksi & dagang 3 hari : 21-
23 Februari 2022

ANCAMAN

Selain mogok produksi, sebagian perajin tahu-
tempe akan unjuk rasa di depan istana negara, 
jakarta  

Gabungan Koperasi Tahu-Tempe Indonesia / 
G a ko p t i n d o  ke r l u a r k a n  s u ra t  e d a ra n 
pembatalan mogok produksi pada 21-23 
Februari 2022, namun sebagian perajin 
telanjur mogok 

PENGGUNAAN PASOKAN KEDELAI
DUNIA (2017-2019)

77

13,2

4,8
2,8 2,1

Pakan Ternak Minyak Kedelai Tahu-Tempe Biodiesel Susu Kedelai

Sumber	:
Our	World	In	Data,
2021	(Persen)

Produsen	tahu	dan	tempe	melakukan	mogok	produksi	
karena	mahalnya	harga	kedelai.	(Foto-istimewa)



JAMINAN HARI TUA
HANYA BISA DIAMBIL 
PADA USIA 56 TAHUN

ATURAN BERLAKU

4 MEI 2022
PENCAIRAN JHT BISA DILAKUKAN JIKA...

Pekerja sudah memasuki usia pensiun

Pekerja mengalami cacat total

Pekerja sudah meninggal

SYARAT PENCAIRAN SALDO JHT SEBELUM
USIA PENSIUN

Hanya cair 30 persen untuk kepemilikan 
rumah

Hanya cair lain persen untuk keperluan 
lain

Menjadi peserta JHT selama 10 tahun

MANFAAT LAYANAN TAMBAHAN 
YANG BISA DIMANFAATKAN PESERTA JHT

Bunga ringan untuk peminjaman uang 
muka perumahan maksimal Rp 150 juta

Kredit Pemilikan Rumah (KPR) maksimal 
Rp 500 juta  

Pinjaman renovasi perumahan maksimal 
Rp 200 juta

Bisa melakukan takeover KPR dari skema 
umum/komersial menjadi skema MLT

parlementoday

JAKARTA-	 DPR RI menyambut baik 
arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
ke p a d a  M e n ko  Pe re ko n o m i a n  
Airlangga Hartarto dan Menteri 
Tenaga Kerja (Menaker) Ida Fauziyah 
untuk mempermudah pencairan dana 
Jaminan Hari Tua (JHT) bagi pekerja 
korban PHK, serta merevisi Peraturan 
Menaker (Permenaker) No.2 tahun 
2022. Diharapkan, perintah tersebut 
segera dipatuhi. Kalangan buruh 
memberi waktu maskimal 7 hari ke 
depan revisi sudah harus dilakukan.

"Saya kira kita apresiasi bapak 
presiden mendengarkan suara Ketua 
DPR, suara Komisi IX, saya kira langkah 
positif bahwa keinginan para pekerja, 
keinginan beberapa pihak yang 
menginginkan proses pencairan JHT 
itu mendapatkan respons bapak 
presiden dengan memerintahkan 
saudari Menteri Tenaga Kerja untuk 
mereview kembali dengan proses 
pencairan itu dipermudah," kata 
Anggota Komisi IX DPR Rahmad 
Handoyo, Selasa (22/2).

Namun, Rahmad memberikan 
catatan bahwa semuanya harus meng-
acu pada peraturan perundang-
undangan. Sehingga, apa yang di-
sampaikan presiden harus diterjemah- 
kan oleh para menteri dan jajarannya 
sesuai dengan dengan ketentuan 
perundang-undangan.

Hal Senada diungkapkan Ketua DPR 
RI Puan Maharani. Menurutnya, aturan 
baru tersebut tidak sesuai sehingga 
membebani masyarakat. Terutama, 
kata Puan, saat ini masih dalam kondisi 
pandemi Covid-19, sehingga banyak 
pekerja yang mengalami kesulitan 
ekonomi karena menjadi korban 
pemutusan hubungan kerja (PHK) atau 
tidak bekerja karena di-rumahkan.

“Permenaker yang baru dikeluar-
kan ini memberatkan para pekerja 

yang membutuhkan pencairan JHT 
sebelum usia 56 tahun. Apalagi dalam 
kondisi pandemi Covid-19, tak sedikit 
pekerja yang kemudian dirumahkan 
atau bahkan terpaksa keluar dari 
tempatnya bekerja,” kata Puan dikutip 
d a r i  l a m a n  I n s t a g r a m  r e s m i  
@ketua_dprri, Selasa (22/2). 

Dia menegaskan, bahwa JHT 
merupakan hak pekerja. Sehingga 
sudah semestinya, jaminan tersebut 
bisa menjadi solusi untuk membantu 
para pekerja untuk mengatasi ke-
sulitan ekonominya.“Perlu diingat, JHT 
bukanlah dana dari Pemerintah 
melainkan hak pekerja pribadi karena 
berasal dari kumpulan potongan gaji 
teman-teman pekerja, termasuk 
buruh,” kata dia.

Terkait solusi yang diberikan 
Menteri Tenaga Kerja, Puan menilai 
Jaminan Kehilangan Pekerjaan (JKP) 

tidaklah cukup. Menurutnya, JKP 
bukan solusi cepat bagi pekerja yang 
mengalami kesulitan ekonomi.  
“Subsidi atau bantuan sosial dari Pe-
merintah tidak bisa menjadi jawaban 
utama untuk masyarakat yang terkena 
dampak PHK. Selain karena program 
tersebut belum bisa menjangkau 
seluruh korban PHK, subsidi dan 
bansos bukan solusi jangka panjang,” 
ujarnya.

Oleh karenanya, Puan berharap, 
pembahasan tentang Jaminan Hari 
Tua (JHT) seyogianya dapat dilakukan 
dengan melibatkan setiap unsur mulai 
DPR maupun perwakilan pekerja, agar 
menghasilkan hasil yang mufakat. 
Sehingga kebijakan tersebut nantinya 
tidak merugikan satu pihak lainnya.

Acam	Demo	Besar
Partai Buruh dan sejumlah serikat 

buruh mendukung 
perintah Presiden Joko 
W i d o d o  u n t u k  
merevisi Per-menaker 
Nomor 2 Tahun 2022 
tentang pencairan 
Jaminan Hari  Tua 
(JHT). Partai Buruh 
juga meminta revisi 
tersebut dilakukan 
paling lambat dalam 
kurun waktu 7 hari.

Presiden Partai 
B u r u h  S a i d  I q b a l  
mengatakan, Presiden 
Joko Widodo melalui 
Menteri Sekretariat 
N e g a r a  
m e n y a m p a i k a n  
perintah revisi aturan 
Jaminan Hari Tua yang 
b e l a k a n g a n  j a d i  
polemik tersebut. Ia 
menekankan langkah 
selanjutnya dengan 

mencabut Permenaker Nomor 2/2022 
dan mengembalikan aturan tersebut 
ke Permenaker Nomor 19/2015.

Ada lima poin yang jadi perhatian 
Said terkait JHT ini. Selain apresiasi, ia 
meminta aturan JHT in dikembalikan ke 
Permenaker Nomor 19 Tahun 2015. Arti- 
nya revisi terhadap Permenaker 2/2022 
adalah mencabut aturan tersebut.

“Jangan lagi dalam tanda petik, 
Menaker dan Menko Perekonomian 
main akal-akalan, entar apa kalimat 
ayng akan dituangkan dalam revisi. 
Pendapat partai buruh adalah definisi 
merevisi yang dimaksud Presiden 
Jokowi adalah mencabut Permenaker 
2/2022,” katanya.

Kemudian, Ketua Umum KSPI itu 
juga meminta paling lambat revisi 
dilakukan dalam kurun waktu 7 hari. ia 
meminta Menaker Ida Fauziah menge- 
luarkan peraturan baru yang men-
cakup dua hal. Pertama, mencabut Per-
menaker 2/2022, dan kedua menyata-
kan kembali berlakunya Permenaker 
19/2015.“Kami khawatir menaker 
bertahan dengan sikapnya yang me-
nurut kami kebijakan Menko Pereko-
nomian dan Menaker melawan ke-
bijakan Presiden. Ini harus benar-
benar kita waspadai, itulah sikap 
partai buruh,” katanya.

Selanjutnya, jika dalam waktu yang 
ditentukan tersebut belum ada 
perubahan, maka buruh mengancam 
akan menggelar aksi demonstrasi 
dengan skala yang lebih besar. Lalu, aksi 
tersebut juga akan dilakukan secara 
berkelanjutan di berbagai wilayah di 
Indonesia. Alasannya, dana JHT 
merupakan tabungan sosial yang bisa 
diambil kapan saja oleh pekerja ketika 
mendapatkan Pemutusan Hubungan 
Kerja (PHK). (ashar,ist,ant/dya)
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DPR Desak Kemenaker Patuhi Jokowi, 
Buruh Beri Waktu Maksimal 7 Hari

(Ilustrasi)	Aturan	pencairan	JHT	dinilai	otoriter,	kalangan	buruh	memberi	tenggang	waktu	7	hari	
ke	depan	untuk	Kemenaker	membatalkannya.	(Foto-istimewa)



Kota Madiun Jadi Satu-satunya 
Daerah Level 4 di Jatim 

Madiun– Beberapa wilayah naik 
status ke level 4 dalam Pemberlakuan 
Pembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM) berdasarkan Instruksi Menteri 
Dalam Negeri Nomor 12 Tahun 2022. 
Di Provinsi Jawa Timur (Jatim) , Kota 
Madiun menjadi satu-satunya wilayah 
yang naik ke level tersebut.

W a l i  K o t a  M a d i u n  M a i d i 
mengatakan naiknya status PPKM 
menjadi level 4 tersebut dipengaruhi 
sejumlah faktor. Seperti tingginya 
kasus aktif COVID-19 dan tingkat 
keterisian rumah sakit atau bed 
occupancy rate (BOR) yang cukup 
tinggi dalam sepekan terakhir.

“BOR tinggi itu bukan hanya orang 
K o t a  M a d i u n  y a n g  m e n j a l a n i 

perawatan. Kita punya rumah sakit 
rujukan delapan. Warga luar kota juga 
opname ke sini, akhirnya BOR kita jadi 
tinggi. Tapi tidak apa-apa, semuanya 
kita rawat dengan baik, harapannya 
segera sembuh,” ujar Wali Kota Maidi 
di Madiun, Selasa (22/2).

Sesuai data, tingkat keterisian 
tinggi rumah sakit rujukan Covid-19 di 
Kota Madiun mencapai sekitar 60 
persen, terutama RSUD Kota Madiun 
d a n  R S L  A s r a m a  H a j i .  M a i d i 
menyatakan secara umum kenaikan 
kasus Covid-19 tidak hanya terjadi di 
Kota Madiun. Namun hampir seluruh 
daerah di Indonesia. Pihaknya akan 
melakukan evaluasi terkait kenaikan 
level PPKM di daerahnya tersebut.

Disinggung mengenai adanya 
pembatasan aktivitas masyarakat, 
Maidi mengklaim akan melakukan 
pengkajian terlebih dahulu.Sesuai 
data, di Kota Madiun kasus COVID-19 
hingga Senin (21/2) mencapai 8.424 
orang. Dari jumlah itu, 7.344 orang di 
antaranya telah sembuh, 113 masih 
dalam perawatan, 401 orang isolasi 
mandiri, 49 orang isolasi terpadu, dan 
517 orang meninggal dunia.

Sedangkan, jumlah konfirmasi 
baru pada hari Senin (21/2) tercatat 
15 orang, sembuh 100 orang, dan 
meninggal dunia nihil. Sedangkan 
pelacakan sebanyak 432 orang.

Sementara menurut data Satuan 
Gugus Tugas Percepatan Penanganan 
Covid-19 Jawa Timur penyebaran 
kasus Covid-19 varian Omicron di 
Jatim memang terus mengalami 
peningkatan. Per 19  Februari 2022, 
kasus aktif di Jatim mencapai 33.063 
atau (6,82%) kasus aktif. Kondisi ini 
mengisyaratkan bahwa kasus harian 
aktif di Jatim terus bertambah. 
Dimana penambahan kasus harian 
pada tanggal 17 Februari 2022, kasus 
baru mencapai 8.977 orang. Angka ini 
telah melebihi dari puncak titik kasus 
tertinggi pada Tanggal 15 Juli tahun 
2021 yakni sebesar 8.230 kasus.

M e l i h a t  k o n d i s i  t e r s e b u t , 
Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa menegaskan bahwa 
percepatan vaksinasi dan pengetatan 
terhadap protokol kesehatan (prokes) 
merupakan kunci pengendalian kasus 
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Covid-19 varian omicron. 
“Saya mohon dan minta kecepatan 

vaksinasi baik itu vaksinasi suntikan 
yang kedua maupun untuk suntikan 
p e n g u a t  a t a u  b o o s t e r  l e b i h 
d i t i n g k a t k a n .  K e d u a ,  k e p a d a 
bupati/walikota se Jatim untuk 
mengingatkan dan menggencarkan 
sosia l isasi  kepada masyarakat 
m e n g e n a i  p e n t i n g n y a  p r o k e s 
utamanya pemakaian masker. Ini 
penting untuk diulang-ulang agar 
s e l u r u h  m a sya ra ka t  t a a t  p a d a 
protokol kesehatan,” pinta Gubernur 
Khofifah beberapa waktu lalu.

Gubernur Khofifah menekankan 
pentingnya kerja sama dan kolaborasi 
d e n g a n  b e r b a g a i  p i h a k  a g a r 
percepatan vaksinasi di Jatim dapat 
terus dikejar.  Bahkan,  disetiap 
kegiatan di daerah, lanjutnya akan 
berupaya memantau dan meninjau 
pelaksanaan vaksinasi kepada masya-
rakat umum agar mereka lebih se-
mangat mengikuti vaksinasi. 

 Terkait  vaksinasi ,  Khofifah 
memaparkan, per 19 Februari 2022 
melalui data dari Dashboard Kemen-
kes RI, capaian vaksinasi dosis per-
tama di Jatim mencapai 89,49 persen 
atau 28.481.696 orang sedangkan 
vaksinasi untuk dosis kedua mencapai 
69,15 persen atau 22.007.171 orang. 
Sementara itu, untuk capaian Booster 
atau vaksinasi ketiga di Jatim terus 
meningkat hingga pertengahan Februari 
ini sudah mencapai 1.350.064 orang 
atau 4,24  persen. (ant,ufi,sit/dya)

(Ilustrasi)	Petugas	PMI	menyemprotkan	cairan	disinfektan	di	lingkungan	
SMPN	10	Kota	Madiun,	Jawa	Timur.	(Foto-istimewa)

Wali Kota Eri Minta Penyeragaman 
Harga Produk di Aplikasi Peken Surabaya 
SURABAYA- Setidaknya ada sekitar 
500 pedagang toko kelontong serta 
Usaha Mikro Kecil dan Menengah 
(UMKM) yang sudah memanfaatkan 
aplikasi Peken Surabaya. Semua 
pedagang tersebut, telah terdaftar 
dan terverifikasi oleh Dinas Koperasi 
Usaha Kecil dan Menengah dan 
Perdagangan (Dinkopdag) Surabaya. 
Namun saat ini masih ada selisih 
harga produk yang dijual melalui 
aplikasi tersebut.

Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi 
meminta kepada Dinkopdag agar me-
nyamakan harga setiap produk yang 
dijual toko kelontong maupun UMKM 
di Peken Surabaya. Mulai bulan Maret 
2022, dia berharap harga produk 
tersebut segera diseragamkan.

"Mulai bulan Maret 2022, semua 
produk toko kelontong dengan merk 
yang sama, maka harganya juga harus 
sama. Ini supaya toko kelontong dapat 
bersaing dengan toko modern," kata 

Wali Kota Eri Cahyadi di Balai Kota 
Surabaya, Selasa (22/2). 

Dia menegaskan, bahwa upaya 
tersebut dilakukan agar UMKM dan 
toko kelontong Surabaya mampu 
bersaing dengan toko modern. 
Misalnya, produk beras yang dijual 
Toko Kelontong A harganya sama 
dengan yang dijual Toko Kelontong B.

" S e h i n g g a  U M K M  k i t a  b i s a 
bersaing dengan toko modern. Kalau 
harga masih beda atau lebih tinggi 
dari pasaran, berarti UMKM belum 
bisa bersaing. Karena itu gunakan 
kekuatan kita untuk kepentingan 
umat," tegas dia.

Sementara itu, Kepala Dinkopdag 
Kota Surabaya, Fauzie Mustaqiem Yos 
membenarkan, selama ini produk 
y a n g  d i j u a l  U M K M  d a n  To k o 
Kelontong di Peken Surabaya masih 
ada selisih harga. Meski sebenarnya 
merk dan kualitas produk yang dijual 
itu sama.

" N a h ,  Pa k  Wa l i  Ko t a  m i n t a 
harganya diseragamkan. Paling tidak 
sama seperti dengan minimarket atau 
toko modern, harganya semua sama, 
stabil semua," kata Yos panggilan 
lekatnya.

Yos pun menyatakan segera 
b e r k o m u n i k a s i  d e n g a n  p i h a k 
distributor maupun produsen untuk 
menyamakan persepsi harga. Sebagai 
tahap awal, setiap toko kelontong 
yang menjual kebutuhan pokok 
harganya segera diseragamkan.

"Tadi saya juga matur (bicara,Red) 
ke Bapak Eri untuk yang bisa kita 
seragamkan adalah harga kebutuhan 
pokok utama dulu. Seperti beras, gula, 
minyak dan mie instan," jelas dia.

D i  s a m p i n g  i t u ,  Yo s  j u g a 
memastikan bakal berkomunikasi 
dengan toko kelontong maupun 
UMKM yang tersebar di 31 kecamatan 
Surabaya. Pihaknya menargetkan, 
mulai Maret 2022 harga produk di 

aplikasi Peken Surabaya berseragam. 
Sebagai diketahui,  transaksi 

belanja online via aplikasi Peken 
Surabaya pada bulan Januari hingga 
pertengahan Februari 2022 mencapai 
Rp 3,34 miliar. Capaian tersebut, 
merupakan hasil transaksi yang 
dilakukan Aparatur Sipil Negara 
(ASN) di lingkungan Pemerintah Kota 
(Pemkot) Surabaya. (surya,rls/dya)

Aplikasi	Peken	Surabaya	saat	ini	menampung	
500	pedagang	toko	kelontong	serta	UMKM	di	Kota	

Pahlawan.	(Foto-humas)



Permendag 1,3,6, dan 8 tahun 2022. 
“Pada intinya hari ini kebijakan yang 
mengikat itu adalah kebijakan HET 
dan kebijakan penetapan Domestic 
Market Obligation (DMO),” jelasnya.

B e r d a s a r k a n  p a n t a u a n 
ombudsman perwakilan Bali, Bagus 
Oka menyampaikan, sejak Sabtu 19 
Februari 2022 terpantau terjadi 
ke l a n g k a a n  m i nya k  g o re n g  d i 
sejumlah toko ritel modern. “Di toko 
modern ketersediaan stok masih 
kosong, kami sempat tanya sejak 2 
hari lalu masih ada kekosongan stok,” 
tuturnya.

Di Bali sendiri, lanjutnya, harga 
minyak goreng di ritel modern sesuai 
dengan Harga Eceran tertinggi (HET) 
yang ditetapkan pemerintah, yaitu Rp 
14.000 per liter. Sementara, di pasar 
tradisional minyak goreng dijual 
kisaran Rp 17.000–Rp 19.000 per liter, 
dan di toko kelontong harganya bisa 
mencapai  Rp 20.000 per  l i ter. 
“Temuan kami masih adanya stok 
yang kosong di toko modern, dan 
masih adanya di pasar tradisional 
yang jual di atas HET,” terangnya. 
(ashar,ant,rls,ist/dya)

JAKARTA	– Bukan hanya kelangkaan, 
k i n i  b a nya k  m a s ya ra k a t  ya n g 
melaporkan toko-toko memberikan 
syaratpembelian barang lain alias 
bundling agar pembeli bisa membeli 
minyak goreng (Migor). Komisi 
Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) 
menyatakan program tersebut 
s e b u a h  b e n t u k  p e l a n g g a r a n 
persaingan usaha.

"Tadi menarik ada laporan soal 
praktik bundling minyak goreng, itu 
merupakan salah satu pelanggaran 
pada persaingan usaha," ungkap 
Wakil Ketua KPPU Guntur Saragih 
d a l a m  d i s ku s i  v i r t u a l  d e n g a n 
Ombudsman, Selasa (22/2). 

Menurut Guntur posisi bundling 
ini melanggar persaingan usaha 
karena membuat pelaku usaha bisa 
menjual produk lain tanpa perlu 
usaha. Namun, memanfaatkan daya 
tarik dari minyak goreng untuk bisa 
menghabiskan produk lainnya.

Minyak goreng sendiri dinilai 
menjadi produk yang memiliki nilai 
kompetitif dan ada kelangkaan juga, 
jadi masyarakat akan lebih banyak 
memburu minyak goreng.

" Pa d a  p o s i s i  b e g i n i  s a n ga t 
mungkin sekali dia bundling karena 
ada produk yang bisa ditarik. Minyak 
goreng merupakan produk yang 
punya nilai kompetitif dan langka, 
maka dia bisa ambil kesempatan 
untuk menjual produk lain," papar 
Guntur.

Dari laporan perwakilan daerah 
Ombudsman menyatakan praktik 
bundling memang masih banyak 
terjadi di Indonesia. Masyarakat 
diminta untuk membeli minyak 
goreng dengan syarat membeli 
barang lain dari toko tersebut.

Hal ini terjadi di banyak provinsi, 
dari pantauan Ombudsman hal ini 
terjadi di Yogyakarta, Jawa Barat, Jawa 

Timur, hingga Maluku Utara."Jadi kami 
juga menemukan ada persyaratan 
khusus untuk beli minyak goreng 
murah. Dia harus dengan pembelian 
paket barang yang lain," ungkap Budhi 
Masturi perwakilan dari Ombudsman 
Jawa Tengah dalam acara yang sama.

Mendag	Usut	Dugaan	Kartel	
Terpisah, Menteri Perdagangan 

(Mendag) Muhammad Lutfi buka 
suara terkait isu kartel minyak goreng. 
Ia mengatakan, hal tersebut saat ini 
masih dugaan dan tengah dilakukan 
penyelidikan.Hal itu diungkapnya 
d a l a m  a c a ra  p e re s m i a n  Pa s a r 
Purworejo seperti dikutip dalam 
Instagram Menteri BUMN Erick 
Thohir, Selasa (22/2). "Isu kartel 
sementara ini masih diduga. Kita 
sedang menyelidiki," katanya.

Dia memastikan, dari pemilik CPO 
telah mengucurkan produknya. 
Kemudian, dari pemilik CPO ke pabrik 
juga sudah berjalan."Dari pabrik ke 
distribusi 1 kita sedang periksa," 
ujarnya.

Di situ, pihaknya, menemukan 
masalah, ada kebingungan untuk 
menjual minyak goreng. Sebab, 
minyak tersebut di pasok dengan 
h a r g a  t i n g g i . " J a d i  a d a  d u a 
permasalahan yang mereka katakan 
satu karena kebingungan mau jual di 
harga berapa. Karena sempat juga 
mereka beli di Rp 17.000-18.000, 
kalau disuruh jual Rp 14.000 mereka 
ketakutan rugi," ujarnya.

Namun, pihaknya akan menindak 
tegas jika hal tersebut terbukti 
penimbunan."Kalau ini penimbunan 
untuk mendapatkan keuntungan 
sesaat kita akan tindak secara tegas," 
ujarnya.

Dalam keterangannya, ia juga 
mengatakan dengan operasi pasar 
diharapkan harga minyak goreng bisa 

turun dan stoknya 
t e r s e d i a  d i 
p a s a r . " D e n g a n 
d i l a k s a n a k a n nya 
k e g i a t a n  i n i , 
diharapkan dapat 
m e m p e r c e p a t 
proses distribusi dan 
menurunkan harga 
minyak goreng di 
tengah masyarakat," 
katanya.

Temuan	
Ombudsman	

Sementara itu, 
O m b u d s m a n  R I 
menyatakan rasa 
herannya terhadap 
persoalan minyak goreng yang hingga 
saat ini masih sulit dicari. Padahal, 
pemerintah telah membatasi ekspor 
CPO untuk memenuhi kebutuhan 
minyak goreng dalam negeri.

''Kita lihat misalnya, CPO ekspor 
sekarang dibatasi. Artinya CPO nya 
masih banyak, tetapi di satu sisi 
kenapa minyak gorengnya langka,” 
kata Anggota Ombudsman RI Yeka 
Hendra Fatika dalam konferensi pers 
secara virtual, Selasa (22/2).

Menurutnya, jika pasokan minyak 
goreng masih saja langka, maka harus 
ada investigasi yang komprehensif 
untuk mengetahui sumber persoalan 
t e r s e b u t .  S e b a b ,  Ke m e n t e r i a n 
P e r d a g a n g a n  t e r c a t a t  t e l a h 
mengeluarkan 6 kebijakan terkait 
kebijakan minyak goreng, termasuk 
menetapkan Harga Eceran Tertinggi 
(HET) dan kebijakan penetapan 
Domestic Market Obligation (DMO) 
minyak goreng.

Enam kebijakan Kementerian 
Perdagangan (Kemendag) tersebut 
melalui Permendag nomor 36 tahun 
2020, Permendag 72 tahun 2021, dan 
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Pelanggaran! KPPU 'Semprit' Toko yang 
Lakukan Bundling Migor 

(Ilustrasi)	Pemerintah	melakukan	operasi	pasar	minyak	goreng	sebagai	salah	satu	
langkah	mengatasi	kelangkaan	setelah	pemerintah	mengatur	harga	menjadi	

Rp	14.000	per	liter.	(Foto-dok)

dikunjungi kedua di Indonesia. Jumlah 
kunjungan ke Shopee mencapai 
134.383.300 pengunjung per bulan 
pada kuartal 3 2021. (ant,ist/dya)a)

JAKARTA- Tiga penguasa pasar e-
commerce di Indonesia, yakni Shopee, 
Tokopedia, dan Bukalapak masuk 
dalam perusahaan yang diawasi 
Amerika Serikat (AS). Kenapa Shopee, 
Tokopedia dan Bukalapak dalam 
pengawasan AS?

Setiap tahunnya sejak 2006 lalu, 
Departemen Perdagangan Amerika 
Serikat (AS) rajin merilis daftar 
pengawasan, alias 'Notorious Market 
L i s t '  ya n g  b e r i s i  p e r u s a h a a n -
perusahaan global, diduga menjual 
barang palsu atau bajakan yang 
melanggar hak cipta. Pekan lalu, 
mereka akhirnya merilis Notorious 
Market List edisi tahun 2021.

Di dalamnya, terdapat 42 platform 
atau perusahaan online yang diduga 
telah terlibat atau memfasilitasi 
penjualan barang palsu. Dari puluhan 
p l a t fo r m  o n l i n e  te r s e b u t ,  a d a 
sejumlah perusahaan baru yang 

masuk ke dalam daftar perusahaan 
ya n g  d i p a n t a u  p e m e r i n t a h  AS 
tersebut. Tiga di antaranya adalah dua 
marketplace asal Indonesia, yaitu 
Bukalapak dan Tokopedia, serta satu 
e-commerce asal Singapura yang juga 
beroperasi di Indonesia, yaitu Shopee.

M e n u r u t  D e p a r t e m e n 
Perdagangan AS, dikutip Selasa (22/2) 
banyak barang bermerek yang dijual 
di Bukalapak dilabeli sebagai produk 
palsu atau barang tiruan (replika). Hal 
yang sama juga terdapat di Tokopedia, 
di mana Departemen Perdagangan AS 
mengatakan pihaknya menemukan 
sejumlah barang palsu dari berbagai 
kategori, seperti pakaian, kosmetik, 
aksesori, buku, dan lain sebagainya.

Serupa seperti di Bukalapak dan 
Tokopedia, Departemen Perdagangan 
AS juga mengeklaim pihaknya banyak 
menemukan barang palsu yang dijual 
di platform Shopee di beberapa pasar 

operasional Shopee, kecuali Taiwan.
Departemen Perdagangan AS 

m e n y e b u t  b a h w a  B u k a l a p a k , 
Tokopedia, dan Shopee sebenarnya 
t e l a h  m e l a ku k a n  p e n i n g k a t a n 
terhadap sistem mereka, untuk 
m e m b e ra n t a s  b a ra n g  b a j a ka n . 
Namun, hal tersebut dinilai masih 
kurang efektif dan efisien.

Shopee, Tokopedia dan Bukalapak 
adalah penguasa pasar e-commerce di 
Indonesia. Merujuk data Peta E-
Commerce Indonesia untuk Q3 2021 
yang dihimpun website  iPrice , 
Shopee, salah satu e-commerce 
regional yang beroperasi di hampir 
seluruh negara di Asia Tenggara, 
s e c a r a  k o n s i s t e n  m e n d u d u k i 
peringkat pertama ranking aplikasi e-
commerce pada Play Store maupun 
App Store sejak Q4 2018.

N a m u n  S h o p e e  a d a l a h  e -
commerce yang pal ing  banyak 

Diduga Jual Barang Palsu, Tokopedia, Shopee dan 
Bukalapak Masuk Daftar Pengawasan AS 

BERIKUT DAFTAR PERUSAHAAN 
DALAM PENGAWASAN AS

- 1337X
- 1FICHIER
- 2EMBED
- ALIEXPRESS
- BAIDU WANGPAN
- BESTBUYIPTV
- BLUEANGLEHOST
- BUKALAPAK
- CHALOOS
- CHOMIKUJ
- CUEVANA
- DHGATE
- DYTT8
- EGY.BEST
- FLOKINET
- FLVTO
- FMOVIES

- INDIAMART
- ISTAR
- LIBGEN
- MP3JUICES
- MPGH
- NEWAL
BUMRELEASES
- PELISPLUS
-PHIMMOI
- PINDUODUO
- POPCORN TIME
- PRIVATE LAYER
- RAPIDGATOR
- RARBG
- REVENUEHITS
- RUTRACKER
- SCI-HUB

- SHABAKATY
- SHOPEE
- SPIDER
- TAOBAO
- THEPIRATEBAY
- TOKOPEDIA
- UPLOADED
- VK
- WECHAT 
(WEIXIN) 
E-COMMERCE 
ECOSYSTEM

Sumber
Berbagai Sumber

Diolah
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Kalau kamu bertanya-tanya siapa wanita terkaya di dunia, jawabannya adalah Francoise 

Bettencourt Meyers. Ibu dua anak ini memiliki harta sebesar US$ 83,5 miliar atau setara 

dengan Rp 1.194 triliun (kurs Rp 14.300/dolar AS).

Perempuan Rp 1.194 Triliun

FRANCOISE 
BETTENCOURT MEYERS



10 WANITA TERKAYA DI DUNIA
(US$ MILIAR) (2021)73,6

61,8

53

46,4

38,2 31,3
29,6 27,7

23,6 23,3
Francoise Bettencourt 

Meyers
Alice Walton Mackenzie Scoot Julia Koch Miriam Adelson Jacqueline Mars Yang Huiyan Susanne Klatten Gina Rinehart Iris Fontbona

Sumber : Forbes

Hal 07  |  Rabu, 23 Februari 2022

Koleksi  perhiasan tersebut  
meliputi cincin-cincin berlian dan 
mutiara, kalung, gelang, dan tiara serta 
bros dan barang-barang mewah 
l a i n n ya  s e n i l a i  p u l u h a n  j u t a  
dolar.Seluruh koleksi perhiasannya 
tidak diasuransikan. Thibout khawatir 
Banier ada di balik permintaan itu.

Masalah semakin runyam setelah 
Andre Bettencourt, suami Liliane, 
m e n i n g g a l  d u n i a . F r a n c o i s e  
mengajukan gugatan ke pengadilan 
agar ibunya ditahan di bawah per-
lindungan. Dia ingin pengadilan 
menunjuk wali untuk mengawasi 
urusan ibunya.

Jika gugatan tersebut dikabulkan, 
Liliane akan kehilangan kendali atas 
perusahaannya, L'Oreal dan aset-
asetnya.Skandal semakin membesar 
setelah Presiden Prancis saat itu, 
Nicolas Sarkozy diduga menerima 
dana kampanye ilegal dari Liliane dan 
suaminya, Andre Bettencourt.Namun, 
N i c o l a s  S a r k o z y  m e m b a n t a h  
menerima dana kampanye ilegal 
tersebut.

Selama persidangan terungkap 
bahwa Liliane tidak tahu berapa 
banyak uang yang dia berikan kepada 
Banier.Liliane juga tidak ingat menulis 
surat wasiat yang meninggalkan 
seluruh kekayaan pribadinya untuk 
sang fotografer.

Ia pun tidak menyadari bahwa ia 
telah memberinya sebuah pulau 
pribadi di Seychelles.Pada tahun 2011, 
setelah pertempuran hukum selama 
t i g a  t a h u n ,  ke k aya a n  L i l i a n e  
ditempatkan di bawah perwalian 
putrinya.

Adapun Banier, dijatuhi hukuman 
tiga tahun penjara dan diperintahkan 
untuk membayar 18 juta dolar 
AS.Banier mengajukan banding atas 
putusan tersebut. Skandal pun 
berakhir dengan wafatnya Liliane 
B e t t e n c o u r t  p a d a  t a h u n  
2017.(berbagai sumber/dya)

Selanjutnya Abigail Johnson.Ia 
adalah cucu dari Edward C. Johnson II, 
p e n d i r i  F i d e l i t y  I nve s t m e n t s ,  
perusahaan investasi asal Amerika 
Serikat.Abigail Johnson menjadi CEO 
Fidelity Investments sejak tahun 
2014.Wanita berumur 59 tahun 
tersebut diperkirakan memiliki 
kekayaan bersih mencapai 26,3 miliar 
dolar AS (Rp368 triliun).

Guncang	Paris	dengan	Skandal
Francoise Bettencourt Meyers, 

nomor satu wanita terkaya di dunia 
2021, sempat mengguncang Paris, Ibu 
Kota Prancis, lewat skandal dengan 
ibunya, Liliane Bettencourt yang 
terlibat affair dengan seorang foto-
grafer bernama Francois-Marie Banier.

Dikutip dari Reuters, skandal 
tersebut berawal ketika Francoise 
mengajukan gugatan ke pengadilan 
pada 2008. Francoise menuduh sang 
fotografer, Francois Marie Banier 
memanfaatkan ibunya, Liliane yang 
sedang mengalami kelemahan fisik 
atau psikologis untuk keuntungan 
pribadinya.

Gugatan itu menuduh bahwa 
selama hubungan Banier dengan 
Liliane, sang fotografer telah me-
nerima hadiah senilai 1 miliar euro 
atau Rp16,2 triliun (kurs Rp16.238).

Liliane membelikan Banier gedung 
lima lantai di Paris dan menjadikan 
sebagai aset pribadi Banier. Selain itu, 
Liliane menandatangani koleksi seni 
pribadinya senilai lebih dari 100 juta 
dolar kepada Banier. Tak cukup sampai 
di situ, Liliane dikabarkan mentransfer 
sebagian besar kekayaan pribadinya 
kepada Banier antara 2006 hingga 
2010.

Pada tahun 2007, Liliane meminta 
akuntannya, Claire Thibout, untuk 
mengambil koleksi perhiasannya yang 
sangat banyak dari bank dan mem-
bawanya ke rumahnya.

impression

FRANCOISE  merupakan wanita 
terkaya di dunia sekaligus orang 
terkaya ke-12 di dunia. Saat ini dirinya 
bahkan sudah lebih kaya dari pendiri 
Facebook Mark Zuckerberg yang 
merupakan orang terkaya ke-14 di 
dunia.

Melansir dari Forbes Real Time 
Billionaires, diketahui bahwa sumber 
utama kekayaan Francoise berasal dari 
kepemilikan saham di perusahaan 
keluarga L'Oréal Group. Keluarga 
Meyers memiliki saham sekitar 33% di 
L'Oreal.

Sedangkan Francoise Bettencourt 
Meyers sudah menjadi bagian dari 
dewan perusahaan L'Oreal sejak 1997. 
Pada tahun 2017, Francoise menjadi 
satu-satunya pewaris dari L'Oreal usai 
ibunya Liliane Bettencourt meninggal 
dunia.

L'Oréal Group sendiri merupakan 
sebuah perusahaan asal Prancis yang 
bergerak di sektor barang konsumsi. 
Adapun fokus utama dari L'Oréal 
Group adalah industri perawatan diri 
seperti make up, produk perawatan 
kulit dan rambut, produk pria, dan lain 
sebagainya.

Selain itu Francoise juga menjabat 
sebagai presiden yayasan filantropi 
keluarganya,  yang mendorong 
kemajuan Prancis dalam sains dan 
seni. Bersama-sama, L'Oreal dan 
keluarga Francoise Bettencourt 
M e y e r s  s e p a k a t  u n t u k  
menyumbangkan US$ 226 juta untuk 
memperbaiki Katedral Notre Dame 
setelah kebakaran April 2019.

Namun, bukan hanya Francoise 
Bettencourt Meyers yang jadi wanita 
terkaya di dunia 2021 karena warisan. 
Ada Alice Walton adalah anak dari 
pendiri Walmart, Samuel Moore 
Walton atau Sam Walton. Walmart, 
perusahaan asal Amerika Serikat yang 
mengelola jaringan toserba.

Setelah Sam Walton meninggal 
dunia pada 5 April 1992, Alice Walton 

mewarisi kekakayaannya. Kekayaan 
bersih Alice Walton, wanita berumur 
72 tahun, mencapai 61,9 miliar dolar 
AS (Rp866 triliun).

Ada juga Julia Flesher Koch. Julia 
Flesher Koch menjadi wanita terkaya 
di dunia setelah suaminya, David Koch 
m e n i n g g a l  d u n i a  p a d a  t a h u n  
2019.David Koch adalah salah satu 
pendiri Koch Industries, perusahaan 
swasta terbesar kedua di Amerika 
Serikat.

Koch Industries bergerak di sektor 
manufaktur, penyulingan, distribusi 
minyak bumi, bahan kimia, energi, 
serat, zat antara dan polimer, mineral, 
pupuk, pulp dan kertas.Selain itu, 
peralatan teknologi kimia, peternakan, 
keuangan, perdagangan komoditas, 
dan investasi.Keluarga Koch (David 
Koch, Charles Koch) menguasasi 
saham mayoritas Koch Industriers 
(sekitar 42 persen).Julia Flesher Koch 
diperkirakan memiliki kekayaan 
bersih sekitar 60,2 miliar dolar AS atau 
Rp842,8 triliun.

Sementara MacKenzie Scott adalah 
mantan istri Jeff Bezos, pendiri 
Amazon, sekaligus orang terkaya di 
dunia.Keduanya resmi bercerai 
setelah hakim Pengadilan Seattle 
mengabulkan permohonan perceraian 
mereka pada Jumat, 5 Juli 2019.

Imbas dari perceraian tersebut 
MacKenzie Scott mendapatkan harta 
gono-gini sekitar 56,4 miliar dolar AS 
atau Rp789,6 triliun.Kekayaan ini 
tidak dalam bentuk uang tunai tapi 
saham Amazon sebesar 4 persen.

Selanjutnya, Jacqueline Mars. Ia 
adalah anak dari Forrest Mars, Sr., 
pendiri  Mars Inc. ,  perusahaan 
p e m b u a t  p e r m e n  t e r b e s a r  d i  
dunia . Jacquel ine  Mars  pernah 
bertugas di dewan direksi perusahaan 
hingga tahun 2016.Kekayaan bersih 
wanita berumur 82 tahun tersebut 
mencapai 46,9 miliar dolar AS (Rp656 
triliun).



Hal 08  |  Rabu, 23 Februari 2022 family

Mau Nikah? Ini Rekomendasi 
Bunga untuk Dekorasi 

BUNGA menjadi salah satu elemen 
penting yang selalu hadir mewarnai 
dekorasi pesta pernikahan. Ada 
b e b e ra p a  re ko m e n d a s i  b u n ga  
dekorasi pelaminan yang cantik, yang 
bisa digunakan untuk momen spesial 
Anda.Apa jadinya pesta pernikahan 
tanpa bunga? Bunga hadir untuk 
mempercantik rangkaian pesta.

Umumnya, bunga akan hadir 
secara menonjol, memberikan kesan 
anggun, aroma menenangkan, hingga 
warna-warna yang menarik.Bunga 
bisa menghiasi setiap sudut area pesta 
pernikahan. Mulai dari gerbang, meja 
makan, hingga pelaminan, sebagai 
sudut terpenting.Kehadiran bunga 
juga bisa mengikuti tema warna 
d e k o r a s i  p e r n i k a h a n  s e c a r a  
keseluruhan.

Ada banyak bunga yang biasa hadir 
di pesta-pesta pernikahan. Anda bisa 
memilihnya berdasarkan yang disukai, 
atau menyesuaikan dengan palet 
warna dominan pada dekorasi.Berikut 
pilihan bunga dekorasi pelaminan, 
mengutip berbagai sumber.

Anggrek
A n d a  b i s a  m e n a m b a h k a n  

sentuhan tropis bunga anggrek pada 
pelaminan. Mengutip laman Flower 
Aura, bunga ini memberikan kesan 
mewah dan menenangkan.Ada banyak 
pilihan warna bunga anggrek. Anggrek 
putih bisa jadi pilihan.Kombinasikan 
anggrek putih dengan dekorasi 
bernuansa pastel atau serba putih 
yang sederhana.

Anggrek yang segar juga bisa 
dimanfaatkan sebagai dekorasi meja 
untuk para tamu undangan. Rangkaian 
bunga anggrek ini bisa ditata menjadi 
centerpieces sehingga terlihat lebih 
anggun dan elegan. 

Mawar
Mawar adalah bunga cinta. Tak 

heran jika bunga ini kerap hadir 
mewarnai pesta pernikahan.Ada 

banyak varian warna mawar, mulai 
dari putih, kuning, hingga merah. Anda 
bisa menyesuaikan dengan selera.

Aster
Manisnya bunga aster sangat 

cocok untuk pesta pernikahan yang 
santai. Bunga ini tampaknya cocok jika 
dihadirkan dalam pesta pernikahan di 
tengah taman.Warna putih dan kuning 
bunga aster memberikan kesan yang 
santai dan menyenangkan pada pesta 
pernikahan Anda.

Marigold
Di India, bunga berwarna kuning 

dan oranye ini kerap hadir mewarnai 

pesta pernikahan. Marigold adalah 
b u n g a  i d e a l  u n t u k  p e s t a  
pernikahan.Warna-warna marigold 
yang kuat, seperti kuning dan oranye, 
akan memberikan kesan yang ceria 
pada pesta pernikahan. Membuat 
semua tamu yang datang semakin 
berbahagia.

Peony
Peony juga bisa Anda pilih untuk 

mewarnai dekorasi pesta pernikahan 
luar ruangan.Bunga satu ini sangat 
cocok jika dipadukan dengan dekorasi 
bernuansa pastel. Pilih bunga peony 
berwarna merah muda agar terlihat 
lebih manis.

Gardenia
Mengutip Brides, berasal dari 

kawasan Asia Selatan, bunga satu ini 
melambangkan keanggunan. Bunga ini 
u m u m n y a  b e r w a r n a  p u t i h  
menenangkan.Bunga ini cocok bagi 
A n d a  ya n g  m e n g u s u n g  p e s t a  
p e r n i ka h a n  s e r b a  p u t i h  ya n g  
sederhana.

Lilac
Lilac juga bisa menjadi pilihan 

bunga untuk dekorasi pernikahan 
Anda. Bunga ini memberikan kesan 
romantis dan sederhana.Umumnya, 
lilac berwarna ungu muda dan putih. 
Cocok untuk dikombinasikan dengan 
dekorasi pernikahan bernuansa 
pastel.(berbagai sumber/dya)

(Ilustrasi)	Pilihan	bunga	dekorasi	pelaminan
Sumber	:	Berbagai	Sumber



TWITTER menguji coba label untuk 
akun bot atau akun yang dijalankan 
otomatis sejak September 2021 lalu. 
Label ini akan memudahkan pengguna 
untuk mengetahui bahwa akun 
tersebut jalan dengan sendirinya.

Uji coba tersebut diketahui sukses, 
karena  media sosial  itu kini 
memperluas cakupan penggunaan 
label tersebut tidak hanya di lingkup 
uji coba tapi seluruh dunia.

Label tersebut bisa ditambahkan 
oleh pengembang atau pemilik akun 
bot melalui application programming 
interface (API) Twitter. Fitur ini sudah 
b i s a  d i g u n a k a n  p e r  R a b u  
(16/2/2022).Ada ciri khas yang 
menandakan akun bot Twitter. Ketika 

pemilik akun bot mengaktifkan label, 
maka akan ada tanda tertulis  
'Automated' di profil akun tersebut.

Sebelumnya, Twitter pernah 
menjanjikan bahwa fitur label akun 
bot ini siap per akhir 2021. Fitur ini 
akan sangat berguna bagi pengguna 
Twitter untuk mengetahui sebuah 
tweet dari akun yang tidak diketahui 
adalah otomatis atau hasil ketikan .

Pada sebuah studi keluaran 2017, 
peneliti dari University of Southern 
California dan Indiana University 
menemukan kira-kira 9 hingga 15 
persen akun Twitter aktif adalah bot, 
atau mencapai hampir 48 juta akun 
dari 319 juta pengguna aktif bulanan 
Twitter saat itu.

Penelit i  mengatakan dalam 
studinya bahwa banyak akun bot 
digunakan untuk sosialisasi konten 
baik, seperti penyebaran berita dari 
media resmi dan publikasi. Meski 
begitu, akun bot juga bisa digunakan 
untuk arah yang tidak baik.

"Ada catatan semakin banyak 
aplikasi berbahaya dari bot sosial. 
Beberapa meniru perilaku manusia 
untuk menciptakan dukungan politik 
a k a r  r u m p u t  p a l s u …  [ d a n ]  
mempromosikan propaganda dan 
perekrutan teroris,” kata peneliti.

Beberapa dari akun bot juga bisa 
bersifat menghibur. Salah satu akun 
bot Twitter terkenal adalah “What a 
week, huh? all Wednesdays” dengan 
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Akun Bot Twitter Kini Ada 
Label Khusus, Ini Tandanya!
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akun @whataweekhuh. Akun ini 
memiliki lebih dari 324 ribu pengikut.

Setiap Rabu, akun ini akan 
mengunggah gambar dari potongan 
komik The Adventure of Tintin, diisi 
dengan percakapan “What a week, 
huh?” “Captain it's Wednesday”. 
Kontennya terlihat tanpa konteks dan 
tidak penting, tapi setiap kicauan bisa 
mendapat ribuan bahkan ratusan ribu 
like.

Untuk diketahui, orang seringkali 
merujuk istilah bot kepada aktivitas 
akun otomatis, atau individu dengan 
akun anonim yang -karena berbagai 
alasan- memilih tidak menggunakan 
foto diri untuk menjaga privasi. Istilah 
bot juga disematkan pada akun dengan 
nama pengguna numerik yang dibuat 
secara otomatis ketika nama yang 
diinginkan sudah tidak tersedia, dan 
yang lebih mengkhawatirkan, hal ini 
kerap dijadikan sebagai alat politik 
u n t u k  m e n g g i r i n g  o p i n i  a t a u  
pandangan terhadap orang lain yang 
tidak sesuai dengan kepentingan 
mereka.

Sederhananya, akun bot (robot) di 
Twitter adalah akun yang dikelola oleh 
s e b u a h  s o f t w a r e  y a n g  b i s a  
memerintah akun untuk melakukan 
tweet, retweet, mention, like, dan 
sebagainya secara otomatis. Dengan 
begitu, akun bot secara sekilas akan 
terlihat seperti akun milik manusia 
sungguhan yang berinteraksi normal 
di Twitter.

Sebuah studi dari University of 
Southern California dan Indiana 
University pada 2017 memperkirakan 
bahwa 9-15% dari keseluruhan 
pengguna Twitter adalah bot, dan 
angkanya terus bertambah hingga 
sekarang. Bot paling dikenal akan 
perannya dalam mempopulerkan 
sebuah topik percakapan di Twitter. 
Cara kerja  i tu berguna untuk 
merekayasa persepsi publik mengenai 
apa yang layak untuk dibincangkan. 
(Berbagai sumber/dya)
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PERNAHKAH	 Anda mendengar 
manfaat kentang untuk kecantikan 
wajah? Ternyata, kentang tak hanya 
enak untuk dimakan, tetapi juga 
berkhasiat untuk mengatasi berbagai 
permasalahan kulit wajah. Sebut saja 
jerawat, produksi minyak berlebih, 
kerutan dan garis-garis halus,  
semuanya ini bisa diatasi dengan 
menggunakan kentang.

Dalam dunia kecantikan yang 
mengusung bahan-bahan alami, 
manfaat kentang untuk kecantikan 
a d a d a l a m  d a f t a r  b a h a n  ya n g  
direkomendasikan. Penggunaan 
kentang secara topikal langsung ke 
wajah memang masih diperdebatkan, 
namun kini sudah banyak produk 
perawatan wajah yang menggunakan 
kentang sebagai bahan utamanya.

Manfaat kentang untuk kecantikan 
didapatkan darivitamin B1, B3, B6, C, 
dan mineral seperti potasium, zat besi, 
magnesium, dan fosfor, dikutip dari 
netmeds.com. Kentang bahkan 
diketahui memiliki sifat pemutih 
alami.Berikut ulasan selengkapnya 
mengenai manfaat kentang untuk 
kecantikan kulit yang menarik untuk 
Anda ketahui.

Dilansir dari juicychemistry.com, 
ritual menggunakan kentang untuk 
perawatan kulit sudah ada sejak 5000 
tahun yang lalu. Menurut arsip 
arkeologi, irisan kentang digunakan 
oleh para dukun di Peru sebagai obat 
yang menenangkan untuk luka bakar 
pada kulit.

Di beberapa negara lain, kentang 
juga digunakan sebagai sabun. 
Berabad-abad kemudian, tanaman 
kentang bermigrasi ke seluruh dunia 
dan menjadi makanan pokok rumah 
tangga dalam waktu singkat. Manfaat 
kentang untuk kecantikan bisa didapat 
dengan cara mengonsumsinya.Berikut 
beberapa manfaat kentang untuk 
kecantikan yang bisa Anda dapatkan 
dengan mengonsumsinya:

Merawat kulit yang rusak akibat 
sinar matahari

Manfaat kentang untuk kecantikan 
bisa merawat kulit yang rusak akibat 
sinar matahari.  Polifenol yang 
d i t e m u k a n  d a l a m  k e n t a n g  
memberikan perlindungan terhadap 
kerusakan akibat sinar matahari, 
mengurangi warna cokelat dan 
meningkatkan warna kulit.

ANTI-INFLAMASI
Jus kentang kaya akan seng yang 

merupakan nutrisi penting untuk 
penyembuhan bekas luka dan 
peradangan yang menenangkan.

TINGKATKAN WARNA KULIT
Tak banyak yang tahu, manfaat 

kentang untuk kecantikan bisa 
meningkatkan warna kulit. Kentang 
memiliki kandungan zat besi yang 
tinggi yang membuat kulit sehat dan 
bercahaya.

CERAHKAN WARNA KULIT
Kentang mengandung asam 

azelaic yang bertindak sebagai agen 
pencerah kulit alami. Oleh karena itu, 
m a k a n  ke n t a n g  m e m p e rc e p a t  
memudarnya bekas luka, noda, bintik 
hitam, dan hiperpigmentasi. Manfaat 
kentang untuk kecantikan bisa 
mencerahkan warna kulit. 

KAYA AKAN PROTEIN
Kentang kaya akan lisin yang 

merupakan protein berkualitas untuk 
membangun dan memperbaiki  
jaringan, kulit, rambut, dan kuku.

KURANGI JERAWAT  MERADANG
Menurut sebuah penelitian,  

senyawa sitokin dan asam azelaic yang 
ditemukan dalam kentang membantu 
mengurangi jerawat dan peradangan 
terkait. Manfaat kentang untuk 
kecantikan bisa membantu proses 
penyembuhan jerawat.

TINGKATKAN KESEHATAN USUS
Usus besar yang sehat sangat 

penting untuk kulit yang bersih dan 
bercahaya. Kentang adalah sayuran 
yang sangat basa dan membantu 
mengurangi keasaman dan masalah 
terkait perut lainnya di tubuh Anda.

KAYA AKAN VITAMIN C
S a t u  p o r s i  j u s  k e n t a n g  

mengandung lebih banyak Vitamin C 
daripada kebutuhan harian tubuh kita. 
Vitamin C adalah nutrisi penting untuk 
membangun kolagen dan mengurangi 

tanda-tanda awal penuaan.

PERKUAT KULIT DAN RAMBUT
Manfaat kentang untuk kecantikan 

bisa memperkuat kulit dan rambut. 
Kentang kaya akan vitamin b yang 
meningkatkan tulang, kulit, dan 
rambut yang kuat dan sehat.

PROMOSIKAN PEMURNIAN DARAH
Kentang kaya akan potasium yang 

membantu dalam pemurnian darah 
dalam tubuh, sehingga meningkatkan 
kulit yang bersih.

MELEMBABKAN KULIT KERING
Manfaat kentang untuk kecantikan 

mampu melembabkan kulit kering. 
Kentang adalah sumber alami asam 
hialuronat yang merupakan agen yang 
sangat baik untuk mengisi kembali 
kelembapan kulit dan menghidrasi 
kulit Anda dari dalam.

TINGKATKAN KESEHATAN KULIT
Manfaat kentang untuk kecantikan 

bisa meningkatkan kesehatan kulit. 
Kulit kentang kaya akan senyawa 
fenolik, riboflavin, asam askorbat, 
asam folat, dan vitamin b yang 
meningkatkan kesehatan mata, kulit, 
d a n  s i s te m  s a ra f  k i t a  s e c a ra  
keseluruhan.

APLIKASIKAN SECARA LANGSUNG
S e l a i n  d i k o n s u m s i  s e c a r a  

langsung, manfaat kentang untuk 

kecantikan juga bisa Anda dapatkan 
dengan menggunakannya secara 
langsung ke kulit. Namun perlu diingat 
bahwa penggunaan bahan alami 
seperti ini tidak disarankan bagi Anda 
pemilik kulit sensitif.

Untuk itu, lakukanlah patch test di 
belakang telinga terlebih dahulu untuk 
mendeteksi adanya alergi atau reaksi 
negatif. Berikut manfaat kentang 
u n t u k  ke c a n t i ka n  ku l i t  l e wa t  
pengaplikasian secara langsung;

Manfaat kentang untuk kecantikan 
mampu mengencangkan kulit. Untuk 
mendapatkan Manfaat kentang untuk 
kecantikan ini Anda bisa membuat jus 
kentang dan diaplikasikan ke kulit.  Jus 
kentang adalah zat alami yang mampu 
mengontrak sel-sel kulit dan membuat 
kulit awet muda. Penggunannya juga 
meningkatkan penampilan pori-pori.

Caranya, cuci, kupas, dan parut 
kentang. Peras jusnya dalam mangkuk. 
Bersihkan wajah dan leher Anda 
menggunakan pembersih. Celupkan 
kapas ke dalam jus kentang yang sudah 
disiapkan dan usapkan ke wajah dan 
leher Anda dengan kapas untuk 
m e n g e n c a n g k a n  k u l i t  A n d a .  
[berbagasi sumber/dya]

Kentang untuk Kecantikan, Bisa Dimakan 
Langsung atau Ampilkasikan ke Wajah

(Ilustrasi)	
Cara	Pakai	Exfoliating	Gloves,	

Diklaim	Lebih	Unggul	dari	Body	Scrub
foto	:	pexels

(Ilustrasi)
Manfaat	kentang	untuk	kecantikan	yang	bisa	
Anda	dapatkan	dengan	mengonsumsinya
Foto	:	Istimewa



Lanjutan	Hal...1

APA SAJA YANG  
DIBANGUN DI 

IBU KOTA BARU? 

- KIPP yang ditargetkan adalah Tahap 
18 Sub-BWP I. Infrastruktur kawasan 
yang dipersiapkan, yaitu sistem 
angkutan umum massal di Kawasan 
Inti Ibukota Negara (KIKN), dan 
Instalasi Pengolahan Air Limbah 
(IPAL).

Tahap	3	(Tahun	203O-2034)

-  Bendungan Batu Lepek telah 
beroperasi. Kemudian hal lainnya 
yang dipersiapkan adalah fasilitas 
penunjang kota spons, daerah detensi 
(koridor hijau dan biru) di daerah 
terbangun, dan juga pembangunan 
fasilitas pemanenan air hujan di 
b a n g u n a n  m i l i k  p e m e r i n t a h , 
termasuk pemukiman ASN.

- Fasilitas pengolahan sampah, 
penambahan kapasitas pada fasilitas 
yang telah ada, penyediaan listrik dan 
energi, penambahan kapasitas yang 

telah ada serta penambahan fasilitas 
di wilayah tenggara dan di utara KIKN, 
serta penambahan amenitas digital 
dan perkotaan untuk penerapan 
solusi  kota  cerdas di  kawasan 
prioritas.

- Pada 2030-2034, pengembangan 
industri dan pusat pertumbuhan 
e k o n o m i ,  s e b a g a i m a n a  t e l a h 
dijabarkan pada tahap sebelumnya.

-  D i t a n d a i  d e n ga n  d i m u l a i nya 
perkembangan pesat di  bidang 
pendidikan dan kesehatan yang akan 
menjadi motor penggerak sektor 
ekonomi lain di IKN.

Tahap	4	(Tahun	2035-2039)

- Penambahan fasilitas infrastruktur 
pada Tahap 4 meliputi pembangunan 
KA regional untuk mendukung IKN. 
Pada tahap ini stasiun kereta regional 
ditargetkan sudah terbangun dan 
beroperasi agar dapat mendorong 
perkembangan ekonomi.

- Identifikasi potensi dan rancangan 
bendungan mult iguna la innya, 
ekspansi IPAL yang berlokasi di 
daerah infrastruktur pusat dengan 

kapasitas sekitar,  penambahan 
fasilitas IPAM, penyediaan listrik dan 
energi, penambahan kapasitas yang 
telah ada, serta penambahan fasilitas 
di wilayahtimur laut dan solar farm di 
w i l a y a h  I K N  U t a r a ,  d i t a m b a h 
penambahan amenitas digital dan 
perkotaan untuk penerapan solusi 
kota cerdas di KIKN.

-  Pe m b a n g u n a n  e ko n o m i  ya n g 
dikembangkan meliputi 6 klaster 
industri dan 2 pemampu.

Tahap	4		(dilanjutkan	pada	Tahap	5)

- Pengembangan IKN telah mencapai 
p u n c a k n y a  d i t a n d a i  d e n g a n 
p e n g e m b a n g a n  i n d u s t r i 
berkelanjutan serta pertumbuhan 
penduduk yang telah stabil. Populasi 
KIKN dicanangkan mencapai kurang 
lebih 1,7 - 1,9 juta jiwa dengan 
kepadatan kawasan perkotaan 
mencapai sekitar 100 j iwa per 
hektare.

Tahap	5:	(Tahun	2040-2045)

-  P a d a  t a h u n  2 O 4 O - 2 O 4 5 , 
pembangunan kawasan inti pusat 

pemerintahan ditargetkan antara lain 
tahap 2B Sub-BWP II, Tahap 3A, dan 
3B Sub-BWP I I I  pembangunan 
infrastruktur ditargetkan telah 
terbangun secara menyeluruh, baik 
s a r a n a  p r a s a r a n a  p e n d u k u n g 
k a w a s a n  m a u p u n  k o r i d o r 
transportasi penghubung antar pusat 
kegiatan.

- Untuk pembangunan industri yang 
dikembangkan di dalam 6 klaster 
industri dan 2 pemampu. Setelah 
tahun 2045, keseluruhan enam 
klaster akan terus dikembangkan dari 
segi inovasi dan teknologinya untuk 
pemenuhan kebutuhan produksi 
domestik, regional ataupun global, 
s e r t a  p e n u r u n a n  e k s p o r  d a n 
perluasan pangsa ekspor.

Sumber:	Undang-Undang	
Nomor	3	Tahun	2022	tentang	

IKN	diolah

Berhitung-hitung	Sumber		...(dari	hal	1)

PRESIDEN Joko Widodo atau Jokowi 
mengatakan akan menggunakan 20 
persen Anggaran Pendapatan dan 
B e l a n j a  N e g a ra  ( A P B N )  u n t u k 
membangun Kawasan Inti Pusat 
Pemerintahan (KIPP) di Otorita Ibu 
Kota Nusantara atau IKN. Kawasan inti 
tersebut antara lain gedung ke-
menterian dan Istana. 

 Sedangkan untuk bangunan dan 
infrastruktur lainnya, pemerintah 
akan mencari sumber pendanaan lain 
untuk membangun IKN. "Sehingga 80 
persen KPBU (Kerjasama Pemerintah 
dan Badan Usaha), PPP (Public Private 
Partnership),  maupun investasi 
langsung dari investor," ujar Jokowi di 
Gondangdia, Jakarta Pusat, Selasa 
(22/2). Pembangunan ibu kota negara 
di Kalimantan Timur diperkirakan 
memakan biaya US$ 35 miliar atau 
setara Rp 500 triliun.

Sementara itu Tenaga Ahli Utama 
Kantor Staf Presiden (KSP) Wandy 
Tuturoong menjelaskan penggunaan 
APBN akan dilakukan Otorita IKN 
pada tahun pertama. Pada tahun 
selanjutnya,  Otorita  IKN bakal 
mengandalkan dana investasi. 

Mengenai opsi penggunaan pajak 
untuk membiayai pembangunan IKN, 
Wandy mengatakan, pemasukan dari 
sektor belum dapat diandalkan. 
Mengingat jumlah orang yang tinggal 
di IKN pada tahun pertama masih 
terbatas. 

"Tapi bagaimana pun perspektif 
pembangunan IKN kan jangka panjang 
(multiyears). Pada saatnya nanti pajak 
tersebut akan bermanfaat. Terutama 
jika investasi di bidang green economy 
sudah mulai bergerak," kata Wandy. 

Sementara itu, menurut UU IKN, 
sumber dana pembangunan Ibu Kota 
baru bakal berasal dari dua hal, yakni 

Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) dan sumber lain yang 
sah sesuai dengan ketentuan per-
aturan perundang-undangan. Peng-
gunaan kedua sumber pendapatan ter-
sebut bakal diprioritaskan untuk 
program pembangunan dan pe-
mindahan ibu kota negara yang di-
targetkan paling singkat tercapai 
dalam 10 tahun. 

"Atau paling singkat  sampai 
d e n g a n  s e l e s a i n y a  t a h a p  t i g a 
penahapan pembangunan Ibu Kota 
Nusantara sebagaimana ditetapkan 
dalam Rencana Induk Ibu Kota 
Nusantara," bunyi Pasal 24 ayat 3 
dalam UU IKN Nomor 3 Tahun 2022. 

Menurut UU IKN, pemerintah 
setempat  dapat  melakukan pe-
mungutan pajak khusus dan/atau 
pungutan khusus di Otorita IKN. 
Pemungutan pajak ini nantinya diatur 
dalam sebuah regulasi Otorita Ibu Kota 
Nusantara setelah mendapat per-
setujuan DPR. 

"Pajak daerah dan retribusi daerah 
sebagaimana diatur dalam peraturan 
perundang-undangan berlaku secara 
mutatis mutandis sebagai pajak 
khusus dan pungutan khusus," bunyi 
Pasal 24 ayat 5 UU IKN. 

Adapun wilayah Otorita IKN akan 
diisi oleh aparatur sipil negara atau 
ASN yang kantornya berpindah dari 
Jakarta ke IKN. Selain itu, akan ada 
beberapa kantor kedutaan asing yang 
menyanggupi diri berpindah ke IKN. 
Pemindahan kantor pemerintahan ke 
Ibu Kota Nusantara bakal dilakukan 
secara bertahap berdasarkan Rencana 
Induk Ibu Kota Nusantara.

Mantan Sekretaris BUMN Said 
Didu turut menanggapi pernyataan 
Jokowi terkait 80 persen anggaran 
pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara berasal dari skema Kerja 
Sama Pemerintah dan Badan Usaha 

insinyur atau arsitek.
N a m a  B a m b a n g  S u s a n t o n o 

disebut-sebut menjadi calon kuat 
memimpin ibu kota baru. Sebelumnya, 
Bambang Susantono sempat men-
jabat sebagai Wakil Menteri Per-
hubungan pada Kabinet Indonesia 
Bersatu II periode 2010-2014.

Pria kelahiran 4 November 1963 
ini adalah orang yang berbakat untuk 
perencanaan infrastruktur dan 
transportasi. Bambang juga pernah 
menjabat sebagai Deputi Menko 
Perekonomian bagian Koordinasi 
Infrastruktur dan Pengembangan 
Wilayah pada 2007-2010.

Selanjutnya dia juga pernah 
menduduki posisi  Ketua Umum 
Masyarakat Transportasi Indonesia 
(MTI). Lulusan Fakultas Teknik Sipil 
Institut Teknologi Bandung (ITB) ini 
awalnya bekerja di Departemen 
Pekerjaan Umum.Pada 1996 dia 
meraih gelar master tata kota dan 
wilayah di Universitas California, 
Berkeley.

Selepas tak lagi menjabat sebagai 
Wa m e n  Pe rh u b u n ga n ,  i a  fo ku s 
berkarir di luar negeri. Ia dipercaya 
menjabat sebagai Vice President Asian 
Development Bank.Dia bertanggung 
jawab untuk menjalankan pem-
bangunan berkelanjutan dan per-
ubahan iklim hingga riset ekonomi 
serta kerjasama regional.

Di ADB Bambang juga mengawasi 
pengembangan publikasi dan laporan 
unggulan ADB tentang Indikator 
p e m b a n g u n a n  A s i a ,  O u t l o o k 
pembangunan Asia dan indikator 
ekonomi.Posisi Bambang di ADB 
menggantikan Bindu Lohani yang 
telah memasuki  masa pensiun. 
Bambang juga pernah menjabat se-
bagai Vice President East Asia Society 
of Transportation Studies (EASTS). 
(ashar,rls, ant,ytb/dya)

(KPBU) dan investasi langsung.Said 
Didu lantas mempertanyakan 80 
persen anggaran pembangunan IKN 
dari KPBU dan investasi langsung 
tersebut.

 “Apa arti angka ini (80 persen)”, 
tulis Said Didu dalam cuitannya 
sebagaimana dikutip Pikiranrakyat-
D e p o k . c o m  d a r i  T w i t t e r 
@msaid_didu.Lebih lanjut, Said Didu 
berpendapat jika 80 persen dana dari 
KPBU, maka pemerintah di IKN baru 
lantas menjadi penyewa.

“Jika dana dari investasi swasta 
lewat KPBU dan investasi digunakan 
untuk membangun sarana dan pra-
sarana pemerintah, maka di IKN nanti-
nya, pemerintah menjadi penyewa” tulis 
Said Didu di akhir cuitannya.

Teka-teki	Kepala	Otorita
Presiden Jokowi membocorkan 

teka teki calon Kepala Otoritas Ibu 
Kota Nusantara (IKN) yang akan 
segera ditunjuk dalam waktu dekat. 
Ketika ditanya soal kriteria, Jokowi 
menjawab Kepala Otorita IKN adalah 
sosok sosok non-parpol. “Non-parpol 
(kriteria Kepala IKN),” kata Jokowi 
seusai meresmikan NasDem Tower di 
Jakarta, Selasa (22/2).

Jokowi mengatakan Kepala IKN 
akan secepatnya ditunjuk. Bahkan, 
kemungkinan pekan depan, Kepala 
Otorita sudah dilantik.“Ya mungkin ini, 
mungkin minggu depan akan kita 
lantik,” ujar Jokowi singkat.

Diberitakan sebelumnya, Presiden 
Jokowi diberi waktu dua bulan untuk 
menentukan kepala IKN sejak UU IKN 
disahkan. Selama ini, ada sejumlah 
nama yang beredar. Antara lain: 
Ridwan Kamil, Azwar Anas, Bambang 
Brodjonegoro hingga Ahok. Namun, 
belakangan, Jokowi mengatakan 
Kepala IKN adalah berpengalaman 
sebagai kepala daerah dan berlatar 
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K i e v,  i b u  Ko t a  U k r a i n a , 
lantaran konflik antara Rusia 
dan Ukraina yang semakin 
memanas dan dikhawatirkan 
berujung perang. Air France 
d a n  L u f t h a n s a  a d a l a h 
m a s k a p a i  t e r b a r u  y a n g 
menangguhkan penerbangan 
k e  U k r a i n a  k a r e n a 
kekhawatiran akan invasi 
Rusia.

Dilansir Selasa (22/2), 
maskapai Prancis Air France 
mengatakan mereka akan 
membatalkan penerbangan 
menuju dan dari ibu kota Kiev 
sebagai tindakan pencegahan, 
d e n g a n  a l a s a n  m e n j a g a 
keamanan."Air France akan 
mengkaji kembali situasi di 
Ukraina secara teratur dan 
m e n g i n g a t k a n  b a h w a 
keselamatan dan keamanan 
penerbangan, pelanggan dan 
kru adalah prioritas mutlak," 
sebut Air France dalam sebuah 
pernyataan.

Sebelumnya maskapai 
L u f t h a n s a  a s a l  J e r m a n 
mengatakan mereka akan 
membatalkan penerbangan 
menuju dan dari Kiev dan 
Odessa hingga akhir Februari.

Swiss International Air 
L i n e s ,  E u r o w i n g s ,  d a n 
A u s t r i a n  A i r l i n e s ,  y a n g 

merupakan bagian dari Lufthansa 
Group, juga telah memberhentikan 
penerbangan hingga akhir bulan 
ini."Keselamatan penumpang dan kru 
kami adalah prioritas utama kami 
setiap saat. Karena situasi saat ini di 
Ukraina, maskapai Lufthansa Group 
menangguhkan penerbangan reguler 
mereka ke Kiev dan Odessa," kata 
Lufthansa Group dalam sebuah 
pernyataan.

Kendati demikian penerbangan 
Lufthansa Group ke Lviv, yang terletak 
di Ukraina barat, akan tetap berjalan 
seperti biasa.

Lufthansa Group, yang biasanya 
menjalankan 94 penerbangan masuk 
dan keluar dari Ukraina setiap minggu, 
mengatakan akan mengatur ulang 
penumpang yang terkena dampak ke 
rute alternatif.Maskapai Belanda, 
KLM, adalah maskapai internasional 
besar pertama yang menangguhkan 
penerbangan ke Ukraina awal bulan 
ini.

Saat ini situasi di Ukraina disebut 
sudah semakin mencekam. Para 
pejabat AS memperkirakan bahwa 
sebanyak 190.000 tentara Rusia dan 
separatis ditempatkan di dekat 
perbatasan Ukraina, siap untuk 
melancarkan serangan.

Bahkan, Rusia telah mengklaim 
hak untuk membuat pangkalan militer 
di wilayah separatis pro-Moskow yang 
berada di Ukraina timur. Klaim itu 
disampaikan Rusia usai kesepakatan 
yang dibuat dengan para pemimpin 
gerakan separatis tersebut dan 
ditandatangani Presiden Rusia, 
V l a d i m i r  P u t i n ,  S e n i n  ( 2 1 / 2 ) . 
(reuters,ist/dya)

KIEV- Krisis Ukraina masuk episode 
baru. Rusia mengakui kemerdekaan 
dua kelompok pemberontak separatis 
Donbass di Donetsk dan Luhansk di 
wilayah Ukraina timur dan sekaligus 
mengirimkan tentara ke wilayah itu 
dengan dalih sebagai penjaga per-
damaian.

Keputusan Presiden Vladimir 
Putin, yang dilakukan pada Senin 
(21/2) malam langsung menuai 
ke c a m a n  te r u t a m a  d a r i  B a ra t . 
Ancaman sanksi ke Rusia kembali 
berhamburan dari Amerika Serikat 
dan Sekutunya.

Presiden Ukraina Volodymyr 
Zelenskiy menuduh Rusia merusak 
pembicaraan damai karena mengakui 
kemerdekaan dua wilayah yang 
menyatakan lepas dari Kyiv. Zelenskiy 
dalam pernyataan Selasa (22/2), 
mengatakan Ukraina berkomitmen 
pada perdamaian dan diplomasi, 
sekaligus mengharapkan langkah 
"jelas dan efektif " dari sekutunya 
untuk bertindak melawan Rusia dan 
menyerukan pertemuan puncak 
darurat para pemimpin Ukraina, 
Rusia, Jerman dan Prancis.

Menteri Luar Negeri Inggris Liz 
Truss, langsung menyatakan tindakan 
Moskow mengir im pasukan ke 
wilayah pemberontak dukungan Rusia 
di Donbass itu sebagai invasi terhadap 
Ukraina.

Presiden Joe Biden membalas 
tindakan Putin dengan menanda-
tangani perintah eksekutif untuk 
menghentikan aktivitas bisnis AS di 
wilayah yang memisahkan diri. Me-
ningkatnya kekhawatiran perang men- 
dorong harga minyak ke level tertinggi 
dalam tujuh tahun terakhir, sementara 

mata uang safe-haven termasuk yen 
menguat dan saham global jatuh.  

"Amerika Serikat akan menjatuhkan 
sanksi kepada Rusia atas pelanggaran 
nyata terhadap hukum internasional dan 
kedaulatan Ukraina serta integritas te-
ritorial," kata Linda Thomas-Greenfield, 
duta besar AS untuk PBB, kepada 
wartawan setelah pertemuan darurat 
Dewan Keamanan pada Senin malam.

"Kami dapat, akan, dan harus ber-
satu dalam seruan kami agar Rusia 
menarik pasukannya, kembali ke meja 
diplomasi  dan bekerja  menuju 
perdamaian." 

Tetapi seorang pejabat senior AS 
mengatakan pengerahan pasukan 
Rusia ke daerah-daerah yang me-
misahkan diri tidak pantas mendapat-
kan sanksi paling keras yang telah 
disiapkan Amerika Serikat dan se-
kutunya jika terjadi invasi skala penuh, 
karena Rusia sebelumnya sudah 
menempatkan pasukan di sana.

Seorang menteri senior peme-
rintah Inggris mengatakan jelas bahwa 
Putin telah memilih konfrontasi 
daripada dialog dan Inggris akan 
menanggapi dengan sanksi."Anda 
dapat menyimpulkan bahwa invasi ke 
Ukraina telah dimulai," kata Menteri 
Kesehatan Sajid Javid.

Dia mengatakan situasinya sama 
parahnya dengan krisis rudal Kuba 
tahun 1962 ketika konfrontasi antara 
Amerika Serikat dan Uni Soviet 
membawa dunia ke ambang perang 
nuklir.Rusia membantah berencana 
untuk menyerang tetangganya tetapi 
te lah mengerahkan pasukan di 
perbatasan Ukraina dan mengancam 
tindakan "teknis militer" kecuali jika 
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menerima jaminan keamanan besar-
besaran, termasuk bahwa Ukraina tidak 
akan pernah bergabung dengan NATO.

Juru bicara Kementerian Luar 
Negeri Rusia Maria Zakharova me-
ngatakan pengakuan kedua wilayah 
itu tidak mempengaruhi kesiapan 
Rusia untuk melakukan pembicaraan 
dengan Amerika Serikat, kantor berita 
Tass melaporkan.

Cina angkat bicara soal ketegangan 
yang terjadi antara Rusia dan Ukraina. 
Sekutu dekat Negeri Beruang Merah 
itu meminta warganya di Ukraina 
meningkatkan kewaspadaan.Kedubes 
Cina di Kiev turut menginstruksikan 
warganya tidak menjelajah ke ber-
bagai wilayah yang kondisi keamanan-
nya tak kondusif di Ukraina. 

"Kedutaan Besar China di Ukraina 
telah mengeluarkan peringatan 
kepada warga dan perusahaan China 
u n t u k  m e m p e r k u a t  t i n d a k a n 
pencegahan keamanan," kata juru 
bicara Kemlu Cina, Weng Bin seperti 
dikutip dari Reuters.

Pada kesempatan berbeda Menlu 
Cina Wang Yi menegaskan, semua 
masalah Ukraina-Rusia yang terjadi 
bisa diselesaikan dengan dialog. Hal 
itu disampaikan Wang saat berbicara 
lewat telepon dengan Menlu AS 
Antony Blinken.Oleh karenanya, Wang 
meminta setiap pihak yang terlibat 
pertikaian Rusia-Ukraina untuk 
menahan diri. Sebab, situasi yang 
terjadi di Ukraina-Rusia semakin 
memburuk.

Maskapai	Eropa	Stop	Terbang	
Sejumlah maskapai penerbangan 

membatalkan rute menuju dan dari 

Episode Baru Krisis Ukraina, 
Rusia Akui Kemerdekaan Separatis Donbass

Orang-orang	mengibarkan	bendera	nasional	Rusia	merayakan	pengakuan	kemerdekaan	di	pusat	Donetsk,	wilayah	yang	dikendalikan	oleh	militan	pro	Rusia,	Ukraina	timur,	Senin	(21/2/2022).	(Foto-	AP)


